

nement, mais avec une conviction intense elle dit: "Jésus, vous pouvez me guérir; Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous."

Après une courte prière, elle sort de l'église, allègre, joyeuse et d'un pas leste elle se rend chez elle pour téléphoner à son mari qu'elle est guérie, "que c'est le Sacré Cœur qui l'a guérie."

On conçoit l'émotion de M. Rho en recevant ce message si inattendu. Il se hâte d'arriver à la maison. En voyant sa femme, avec la figure rayonnante, il commence à croire que quelque chose d'extraordinaire s'est passé. En effet, Madame Rho était guérie et si complètement qu'il n'y avait plus aucune trace des souffrances antérieures.

M. Rho avait fait une promesse: si le Sacré Cœur guérit ma femme, avait-il dit, je décorerai le sanctuaire de l'église qui lui est consacré.

On peut s'attendre qu'il va mettre toute son âme d'artiste et de chrétien dans ce travail, qui redira les grandes miséricordes du Sacré Cœur et proclamera la puissance de l'invocation: *Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous.*

UN MISSIONNAIRE OBLAT

LE R. P. Lecoq, O. M. I., vient de quitter la paroisse de Sainte-Rose du Lac qu'il a fondée, pour aller là où l'obéissance l'enverra. Il est remplacé à la desserte de la paroisse par un très digne jeune prêtre du diocèse, le révérend M. Labbé.

Les bons paroissiens de Sainte-Rose se sont émus à la nouvelle que leur bien-aimé curé allait les quitter; ils ont adressé des requêtes à Mgr l'Archevêque, au R. P. Provincial des Oblats pour solliciter la faveur de conserver au milieu d'eux, le prêtre vénéré qui s'est dépensé si généreusement et avec tant de fruits, pendant 14 années, au salut des âmes.

La population de Sainte-Rose est surtout composée de familles françaises, venues de la Bretagne et attirées par le Père Lecoq. Nulle part on trouvera un groupement de familles plus distinguées et plus religieuses. C'est à l'aide et avec le concours de tous les bons catholiques, français, canadiens et métis que le R. P. a pu bâtir une église, coustruire un couvent et pensionnat de religieuses, une maison pour le curé.

Il faut dire aussi que le révérend Père a rudement travaillé de ses mains; il s'est fait menuisier, charpentier, et avec un succès tel que les différentes constructions qu'il a entreprises font l'admiration de tous les visiteurs et l'orgueil des paroissiens.

Deux dames françaises, Madame Baker, décédée à Paris, et Madame Krönenberg, ont largement contribué à la fondation de la paroisse de Sainte-Rose, en

faisant chacune un don de \$10,000 pour aider le Père Lecoq dans ses œuvres.

Le R. P. laisse la paroisse dans un état florissant. En résignant ce poste qui lui était cher, il confirme ce que Monseigneur Langevin disait, il y a quelques mois dans la cathédrale, parlant des Oblats: "Ces intrépides missionnaires continueront leur œuvre apostolique et ils iront, à mesure que le pays se développera, fonder plus loin de nouveaux postes, laissant à d'autres ceux qu'ils ont établis."

LES NOUVELLES LITANIES DE S. JOSEPH

Par un décret de la S. C. des Rites, daté du 18 mars 1909, Sa Sainteté le Pape Pie X a approuvé les nouvelles litanies de saint Joseph, pour l'usage public et privé. Il a accordé à ceux qui les récitent, une indulgence de 300 jours applicable aux âmes du purgatoire.

Nous avons fait imprimer ces litanies sur le revers d'une belle image de saint Joseph; envoyez 10 cents à *L'Ami du Foyer*, vous recevrez par la poste douze exemplaires des nouvelles litanies.

CHAPELETS DES PERES CROISIERS

UN des moyens les plus faciles et les plus puissants pour s'assurer un riche trésor d'indulgences dans le ciel et soulager les âmes du purgatoire, est sans contredit le chapelet, prière quotidienne des âmes pieuses.

Or, une des plus riches indulgences attachées par la Sainte Eglise au chapelet est celle dite des Pères Croisières.

D'après ce privilège on gagne une indulgence de 500 jours, applicable aux âmes du Purgatoire, chaque fois et autant de fois que l'on récite dévotement un *Pater* et un *Ave* avec ce chapelet.

De toutes les indulgences attachées aux chapelets, cette indulgence de 500 jours est certainement en même temps qu'une des plus riches, la plus commode à gagner, puisqu'il n'est nécessaire ni de méditer les divins mystères du Rosaire, ni de réciter tout le chapelet, pas même une dizaine entière; un seul *Ave*, récité entre deux occupations, en touchant un grain quelconque de n'importe quelle dizaine de l'un de ces chapelets, donne droit à cette indulgence de 500 jours.

Nous pouvons vous procurer de bons chapelets pour 15 cents et 25 cents: ceux de 25 cents ont un crucifix auquel on peut appliquer les indulgences du chemin de la croix.

Les chapelets que nous envoyons à nos abonnés sont enrichis des indulgences suivantes:

- 1.—Les indulgences de Ste Brigitte.
- 2.—Les indulgences du Rosaire.
- 3.—L'indulgence de 500 jours des RR. PP. Croisières.